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当记者和她谈起明星大S

对光子嫩肤的看法时，粘芙蓉

说，光子嫩肤确实能达到甚至

超过在一定的时期内坚持做皮

肤保养的效果。其实，光子嫩肤

这项技术和一些别的美容技术

方式不一样，现在的一些美容

项目大都是作用于表皮，表皮

代谢掉了之后就没有作用了。

而光子嫩肤不一样，它主要是

通过瞬间的强烈激光直接打

到皮下，作用于真皮层，在真

皮瞬间达到75摄氏度左右的

热量，然后对胶原细胞形成刺

激，从而使胶原细胞增多变

粗。达到生成快于流失这么一

种效果。

“我们都知道人的皮肤容

易长皱纹，变干燥粗糙。那是因

为人的胶原细胞生成速度没有

代谢得快。特别是女人生了孩

子之后，胶原细胞生成的速度

就变得更缓慢，而代谢的速度

反而更快了。所以大量的胶原

细胞流失就造成了皮肤变薄，

没有弹性，干燥长皱纹的情况。

以往市面上几乎没有什么有效

方法可以改变这种胶原细胞流

失的状况，而现在这个光子嫩

肤术我认为是我从业这么久以

来见到过的唯一可以让胶原细

胞重生的方法。但是这也并不

代表可以永远不老，因为虽然

胶原细胞生长得快了，但是这

项治疗对肌肉组织却是没有作

用的。肌肉下垂了肌肤也就不

紧致。但是相比同龄人而言还

是很有作用的。”粘芙蓉认真

地解答着记者的疑问，“不过

现在做这个手术最多的还是

一些问题皮肤，比如黄褐斑、

雀斑、皮肤薄、红血丝等等，但

其实它适用的范围很广泛，对

美白和皮肤光滑细腻方面也有

很好的效果。”

大众最关心的还是安全

这个话题。关于这个问题，粘

芙蓉告诉记者，安全是由两个
方面组成的，一个是设备本身

的配置，还有就是对于操作者

的技术方面。

“以往市面上有些仪器配

置低，激光头小，容易散热不

均，需要手动调节温度。然而每

个人对温度的适应和需要都是

不一样的，那就对操作者有非

常高的要求。因为人的皮肤特

别是长斑的皮肤，色素总是有

深有浅，所以治疗时对皮肤的

距离就要掌握控制得很好，这

就需要操作者对患者皮肤有绝

对的了解。而现在很多操作者

往往忽略掉这一点，全部平铺

在皮肤表面。治疗时会产生高
温，这样就会对有部分肌肤造

成伤害。总体来说，这类仪器和

人的配合度不是非常高的话，

那么它的安全系数还是比较低

的。”粘主任说。

“业内人士都知道美容方

面的仪器最好的就是以色列的

技术。这台仪器就是以色列技

术美国生产的。和以前的靠操
作员控制的仪器相比要简单、

方便、安全得多。它的激光头要

大很多，出光也很均匀。同时能

把散发的热量运用起来，作用在

深浅不一的问题皮肤上，绝对不
会灼伤皮肤。”在治疗室，粘芙蓉

拿着光子嫩肤的仪器演示给记

者看（左图）。

让胶原细胞重生

操作上有高要求

并非人人适用

光子嫩肤确隐约觉得是从
2004年开始进入烟台，慢慢地

在烟台流行起来的。对于光子
嫩肤一词在烟台愈来越多地被

听到，比如对祛斑、除皱、肌肤

返老还童等具有超级神奇的效

果，但真的有这么神奇吗？人真

的能不老吗？大家也仅仅是入

耳既过，真正被人们开始关注
和想要作用到自己身上的时候

就开始一头雾水了。然而现在

市面上对于光子嫩肤各式各样

的项目和它们千奇百怪的叫

法，也真是叫人摸不着头脑。近

日，记者从烟台一些整形美容

院了解到，单说做光子嫩肤的

仪器就有很多种。据店里工作
人员介绍这些仪器大都是从英

国、美国等国家进口而来的，而

且治疗价位也都是不一样的，

从500元到3000元的价位都有。

那么光子嫩肤到底是什么？最
主要是针对哪类人群？到底什

么样的仪器才算安全？就这些

问题，记者采访了烟台市中医

院美容整形科的粘芙蓉主任。

记者第一眼看到粘芙蓉时，发

现她的皮肤非常光滑细腻，远

远年轻于同龄人。粘芙蓉笑着
说：“其实我也做过光子嫩肤的

治疗。那一阵子因为用化妆品

把皮肤弄坏了，黑乎乎的长满

了斑，也不敢尝试别的治疗了。

后来院里进来这台仪器，我就

第一个做了。你看我现在的皮

肤，所谓的没有尝试过就没有

说服力嘛。”她告诉记者，对于

这台仪器的名字，现在市面上

有很多叫法都是不正确的，其

实就是光子嫩肤。

神奇背后的神秘

健康·主打

是是一一个个““神神话话”吗？
说说“光子嫩肤”的那些事
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在整形美容业如同一股旋风般吹到我们周遭的时候，才猛然发现身边突
然多了很多标准的美人儿，双眼皮、隆鼻、垫下巴、修脸等等。原本只有在时尚
杂志和娱乐八卦上才能了解到的关于明星的新鲜玩意儿，已然在大众身边慢
慢铺陈开来了。很多人都已经或者正在偷偷地尝试着这类技术，它显然早已
不是我们想像的新鲜。近几年，更是以一种突飞猛进的速度跻身走在美丽行
业前列。

美容大王大S曾在她的书上说，做光子嫩肤“就像是敷了一星期的脸”，
而更多的明星也是在自己的博客中力捧这项新鲜美容技术，明星效应的传播
是非常迅速的，由此，这项技术也突然间受到了很多爱美人士的关注，市面上
大大小小的美容院也开始竞相打起了光子嫩肤的招牌。

记者了解到，光子嫩肤当

然也不是所有人都适合做，肤

色天生较黑的人、光过敏、免疫

系统缺陷、孕妇等人群，还是不
适合做光子嫩肤的。而且它是

一种光透性质的治疗，治疗过

程中除了轻微被灼热的刺痛，

一般没有什么痛苦。

“不久前一个小伙子来医

院就诊，他原本是正常肤色，暴

晒后皮肤变黑，后来一直也没

变回来。我就给他做了一次，第

二次见面的时候我就感觉他比

上次白了很多。一般大多数人

在第一次做光子嫩肤治疗之

后，皮肤就开始改善。以后随

着光子嫩肤治疗次数的增加，

皮肤上的“暇疵”日益减轻，皮

肤变得更加光滑而富有弹

性。”粘主任说。但是，专家还

是提醒说，做完后最好不要到

外面去晒，因为就算是平常人

一晒也会长出黑色素，刚治疗

完的肌肤经过暴晒同样也会长

出黑色素。

对于大家都比较关心的

价格问题，记者了解到，一般

治疗一次的费用并不便宜，

约在一千元左右。每次间隔

一个月左右，也可以单做一

次。价格不菲的原因主要在

于仪器的质量有保障，好仪

器的激光头打光次数是有限

的，打完就不闪光了，所以得

定期换激光头，而且换头的费

用也是很昂贵的。尽管有的仪

器激光次数用完也会打出光，

但却是没有做用的。甚至有的

仪器从来也没有换过激光头，

当然更没有作用。专家提醒爱

美人士最好选择在正规大

医院或专业机构进行治

疗，对于术后跟踪观察
也是有保障的。
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